

Subasta de 6 RP y 7 RJ Limusín en Badajoz el 17 de junio

El próximo sábado 17 de junio tendrá lugar en Badajoz, organizada por Limusinex y la Federación Española de Criadores de Limusín, una Subasta de 6 novillos RP y 7 RJ procedentes del Centro de Testaje del Censyra-Badajoz.

La Subasta se celebrará en las instalaciones del Censyra de Badajoz, a partir de las 12,30 horas, y será presencial. A partir de las 9 horas será la recepción de participantes.

Los ganaderos presentan a licitación los siguientes ejemplares:

- Hnos. Ruano López: 1 RP.
- Dehesa Paniagua: 1 RP.
- Pedro Holguera Hidalgo: 1 RP.
- Miguel Ángel Cruz Barriga: 1 RP.
- Limusín Jurado Pérez: 1 RP.
- Limusín El Zarzoso: 1 RP y 1 RJ.
- Ramón Pérez Carrión: 1 RJ.
- Agropecuaria Ramos Heras Espj: 2 RJ.
- Dehesa Paniagua: 1 RJ.
- Mas Bovi Extremadura: 1 RJ.



“Titanic”, novillo RP Limusín de la Ganadería El Zarzoso, licitará con otros 5 RP y 7 RJ, en Badajoz

- Limusín Quinto Hierro: 1 RJ.

Los 6 Limusín RP tendrán un precio de arranque de 3.000 euros, los 7 Limusín RJ tendrán un precio de arranque de 3.300 euros.

Los compradores recibirán las siguientes ayudas: 250 euros de la Federación Española de Criadores

de Limusín a ganaderías inscritas en el Libro Genealógico; 400 euros de Limusinex a los compradores de novillos RJ a socios de Bovies y de 200 euros al resto de compradores; 200 euros de Limusinex a los compradores de novillos RP a socios de Bovies y de 100 euros al resto de compradores.

“La trashumancia: de vuelta a la Sierra”

El espectáculo de la trashumancia vinculado a la Raza Autóctona Avileña-Negra Ibérica y sus ganaderos, Patrimonio Cultural Inmaterial, ha comenzado en su actividad de retorno a los pastos de la Sierra de Gredos. Esta actividad se realiza año tras año y aproximadamente unas 20.000 reses, vendrán de regreso a los pastos de sierra durante todo este mes de junio. La trashumancia se practica en parte a pie, son desplazamientos con una media de 250 km. entre las dehesas de Extremadura, Castilla-La Mancha y sierras de Ávila, y una gran parte del traslado es en camiones.

Este año la vuelta a la Sierra es muy esperada, ya que la terrible sequía y sus consecuencias directas de falta de pastos, escasez de suministros de agua, sufrida durante la presente primavera hace que los ganaderos hayan tenido

que suministrar a los animales alimentación suplementaria y agua antes de lo habitual.

Desde la IGP Carne de Ávila y la Real Asociación de Criadores de raza Avileña-Negra Ibérica se retransmite el camino realizado a través de sus redes sociales, con el afán de mantener el espíritu y las ganas de disfrutar lo que supone

esta actividad, tan tradicional y tan arraigada en nuestra cultura. Se han diseñado variadas visualizaciones de la evolución del recorrido, con los trabajos diarios de los ganaderos, las imágenes del recorrido y alguna otra información sobre la actividad trashumante.

Estos documentales cortos ponen en valor la



trashumancia como patrimonio cultural, con un modelo de producción y un conocimiento y cultura ganadera de esta práctica que, a través de la experiencia vivida por nuestros trashumantes, han hecho y hacen especial y fascinante a esta práctica ganadera.